

MUFALLAS

1582, diciembre, xx 7

El Gob. G. de Luxán da cuenta de las obras de defensa que ha hecho ejecutar desde que llegó:

- 1.- Derribar los restos de la fuerza vieja.
- 2.- Trincheras hasta la punta "con sus cestones y traueses".
- 3.- Trinchera de la Punta a la Caleta.
- 4.- Cerrar los caminos que van al monte por donde podían ser atacados.
- 5.- Barrear las calles " y hacer sus traueses y echar puertas con sus llaues de manera que que queda el lugar cerrado, que aunque son de tapias las paredes, será mucha defensa para que el enemigo no entre en el lugar sino fuere con mucho daño suyo".

Papeles. II. pag, 170.